

Des élues latino-américaines débattent à Quito des droits des femmes au travail



Quito, 3 juin, (RHC/PL).- Le Groupe des Femmes parlementaires du réseau des Parlements de l'Amérique Latine débat aujourd'hui à Quito des politiques et des lois nécessaires pour garantir aux femmes le droit au travail.

Marcela Guerra, présidente de PARLAMERICAS a indiqué à l'ouverture de la rencontre que même si la présence de la femme dans la vie politique a considérablement avancé dans notre continent, il ne faut oublier ni le secteur du travail ni le secteur indien qui font toujours l'objet de pratiques nuisibles et étrangères à une société démocratique et inclusive.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95604-des-elues-latino-americanes-debattent-a-quito-des-droits-des-femmes-au-travail>



Radio Habana Cuba